

Neue Leitung der GLP Hettlingen

Die Grünliberalen Hettlingen haben sich neu organisiert. Seit August 2023 teilen sich Nadine Andeer und Simon Michel die Leitung der Ortspartei. Madeleine Oelen übergibt damit nach sieben erfolgreichen Jahren das Präsidium in neue Hände. Vielen Dank, Madeleine, für dein grosses Engagement!

Warum jetzt ein Co-Präsidium? Zwei Personen bedeuten doppelt so viele Ansprechpartner für die Bevölkerung. Nachhaltige und breit abgestützte Entscheide sind uns wichtig, was wir mit einer Co-Leitung noch besser umsetzen können. Nadine Andeer ist Berufsschullehrerin, Mutter von zwei Primarschulkindern, aktiv in Sport und Verein und setzt ihre Energie gerne für politische Anliegen und Projekte in Hettlingen ein. Simon Michel ist Betriebs- und Energiewirtschaftler, Vater von zwei kleinen Kindern und Berater beim Verein Erneuerbare Energie Hettlingen. Bei der GLP Hettlingen ist er für die Wahl- und Abstimmungskampagnen sowie für die regionale Zusammenarbeit zuständig.



Nadine Andeer und Simon Michel, Neues Co-Präsidium GLP Hettlingen

Ein klarer Leistungsausweis

Seit ihrer Gründung im Jahr 2011 hat die GLP Hettlingen viel erreicht: So waren wir die treibende Kraft für die Umnutzung der alten Post zur Gemeindeverwaltung. Tempo 30 im Quartier war und ist uns ein Anliegen. Und wir sind der Meinung, dass eine zeitgemässe Kinderbetreuung für alle Eltern finanzierbar sein muss.

Sie, die Einwohner:innen von Hettlingen, haben unser bisheriges Engagement honoriert. Die Wahlergebnisse zeigen dies deutlich. Ab 2020 sind wir mit Thomas Trüb (GLP) im Gemeinderat vertreten. Und bei den Kantonsratswahlen im Frühjahr 2023 erreichte die GLP Hettlingen einen Wähleranteil von 18,9 Prozent. Damit sind wir vor der FDP die zweitstärkste politische Kraft im Dorf geworden.

Kernthemen der GLP voranbringen

Wo sehen Sie die GLP Hettlingen in Zukunft? Sich nur auf dem bisher Erreichten auszuruhen, ist nicht das Ding von Nadine Andeer und Simon Michel. Wir wollen das Dorf weiter verbessern und mithelfen, Ideen umzusetzen.

So setzen wir uns weiterhin für GLP-Kernthemen wie die Vereinbarkeit von Beruf und Familie ein, indem wir eine fortschrittliche Kinderbetreuungsverordnung mitgestalten und uns für bezahlbare Krippenplätze einsetzen. Wir fordern den flächendeckenden Einsatz erneuerbarer Energien und haben mit Simon Michel einen Experten auf diesem Gebiet, der Wissen und Erfahrung mitbringt.

Die GLP sieht in Hettlingen Nachholbedarf, um Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen Raum für eine sinnvolle Freizeitgestaltung zu bieten. Nadine Andeer hat als Jugend- und Sportcoach viel Erfahrung in der Gestaltung von polysportiven Angeboten und erlebt täglich, wie wichtig Dorfvereine für den Austausch zwischen den Generationen und auch für die Integration sind.

Die Grünliberale Partei ist eine Mitmachpartei, in der alle ihre Stärken einbringen können. Dazu planen wir als erste konkrete Massnahme einen „Ideenbriefkasten“ im Zentrum von Hettlingen. Wir freuen uns auf viele spannende Ideen, Diskussionen, Projekte und Veranstaltungen.

Wir danken Ihnen für Ihr Interesse und grüssen Sie herzlich

Nadine Andeer, Simon Michel

Co-Präsidium GLP Hettlingen

Grünliberale.